



Linda Lildholdt

Dänemark/Denmark

Lildholdt arbeitet mit Malerei, Skulptur, Installation und Video, wobei die Malerei den prominentesten Platz einnimmt. Ihre Inspiration bezieht sie sowohl aus dem Alltag als auch dem menschlichen Universum. Die ausgestellten Bilder bestechen durch die außerordentliche Sensibilität der Farben und Formen in einer nicht figurativen Stille.

Lebt und arbeitet in Elsinore, Dänemark. Abschluss der Jütlands Kunstakademie, Aarhus. Studierte auch am Pratt Graphic Centre, New York und bei Professor Poul Gernes an der Königlich Dänischen Kunstakademie, Kopenhagen. Sie ist Mitglied im Dänischen Verband Bildender Künstler. Ihre Arbeiten wurden in diversen Gruppen- und Einzelausstellungen in Dänemark und anderswo gezeigt, zuletzt 2017: Nordisk Salong, Dunkers Art Hall, Helsingborg, Schweden; "7 Walks in the Woods", Struxdorf, Deutschland; Pakhusgalleriet, Nykøbing S. 2016: Skovhuset, Værløse. 2015: Art Hall Silkeborg Bad, Silkeborg. 2015 und 2012 Chinesisches Kunstmuseum – 5. und 6. Internationale Biennale, Peking.

Lildholdt works with painting, sculpture, installation and video, with painting taking the most prominent place. She draws inspiration from everyday life and the human universe. The paintings on display here, expressed exceptional sensibility through their colours and forms in a nonfigurative languor.

Lives and works in Elsinore, Denmark. Graduate of Jutland Art Academy, Aarhus. Also studied at Pratt Graphic Centre, New York and with Professor Poul Gernes at the Royal Danish Academy of Fine Art, Copenhagen. She is a member of the Danish Visual Artists Association. Her work has been exhibited in various group and solo exhibitions in Denmark and abroad. The latest group exhibitions include: 2017: Nordisk Salong, Dunkers Art Hall, Helsingborg, Sweden; "7 Walks in the Woods", Struxdorf, Germany; Pakhusgalleriet, Nykøbing S. 2016: Skovhuset, Værløse. 2015: Art Hall Silkeborg Bad, Silkeborg. 2015 and 2012 National Art Museum of China – 5th and 6th International Biennial, Beijing.
www.lindalildholdt.dk



Pfade, 2016, Acryl auf Leinwand, 110 x 200 cm

Pathways, 2016, acrylic on canvas, 110 x 200 cm